
Ich suche eine Mentorin!

b
ri

an
a-

to
zo

u
r-

h
k

k
Q

b
P

a4
9U

A
-u

n
sp

la
sh

Von einander lernen – im Glauben
wachsen – inspiriert werden



Name und Vita Mein Glaube An Jesus begeistert

mich...

That's me!

     

Mein Name ist Rahel
Dummler, wohne in
Spielberg, bin 29,seit 
7 Jahren verheiratet
und Mama eines kleinen
Jungen. Ich bin
studierte Realschul-
lehrerin. Ich bin
kreativ, gesellig,
spontan, flexibel und
abenteuerlustig.
Aufgewachsen bin ich
in Kenia.

         
           
Ich bin Sieglinde Küßner,
seit 4 Jahren verwitwet,
habe zwei eigene und acht
Kinder aus erster Ehe
meines Mannes und wohne in
Dallau.Als Gott mir zeigte,
dass auch der Witwenstand
eine Berufung von ihm ist,
bekam mein Leben wieder
einen ganz neuen Sinn, Wert
und Auftrag. Seither darf
ich mein Leben als
"fröhliche Witwe" leben;
jeden Tag gespannt auf das,
was Gott für mich bereit
hält. Beruflich bin ich als
Heilpraktikerin in eigener
Praxis tätig.

Mein Glaube an Jesus gibt mir
immer wieder Kraft mein Leben zu
meistern und für andere Menschen
„lichtdurchlässig“ zu sein für
SEINE Liebe zu uns. Das ist mir zum
Lebensmotto geworden: „Wer mich
bekennet vor den Menschen, den
will ich auch bekennen vor
meinem himmlischen Vater.“
(Matthäus 10,32)
So will ich echt sein, meinen
Glauben bekennen und mich von
IHM beschenken lassen wenn ich
selbst an meine Grenzen komme.

Mein Glaube erdet
mich und hilft mir

Prioritäten und meine
Ausrichtung neu zu
setzen. Er gibt mir

ein solides und
vertrauenswürdiges

Fundament.

Ich bin erwählt und
berufen vor Grundlegung
der Welt. Wen er beruft,
befähigt er auch in dieser
Zeit und Welt zu leben.

...dass  er mich
kennt und

trotzdem liebt!

...dass er der beste
Pädagoge ist, der mir

in unglaublicher
Liebe und Gnade 
 begegnet und es
trotzdem schafft

mich krass zu formen
und zu verändern.

...seine sehenden 
Augen

Ich bin Stefanie Matter,
wohne mit meinem Mann
und 2 Kindern in
Roigheim. 
3 bereits erwachsenen
Kinder sind schon aus-
gezogen. Ich bin
Physiotherapeutin und
arbeite in Adelsheim.
Außerdem bin ich als
selbstständige physio-
therapeutische Heil-
praktikerin, auch noch
in meiner eigenen
kleinen Praxis tätig.
Mit Menschen zu
arbeiten, sie helfend zu
berühren, dafür schlägt
mein Herz! 



Jesus ist mir im Leben ein
fester Halt,

Bergungsort, Mutmacher,
Tröster und

Wegbegleiter in den
Herausforderungen des

Alltags.

Die Beziehung zu
Gott gibt mir

Richtung, Sinn und
Kraft, er ist es, der
mich vollkommen

versteht und bei ihm
kommt mein Herz

zur Ruhe. 

Mein Glaube hilft mir
fröhlich und

zuversichtlich im Leben
zu stehen und auch in
den Stürmen des Lebens
die Gewissheit zu haben:

 
ER ist da!

 

...…die
bedingungslose Liebe

und Annahme,
unabhängig meiner
Leistung. Vor Jesus

darf ich einfach
Sonja sein

 ...dass er die Menschen
bedingungslos liebt.

Er handelt anders, als
ich es manchmal tun

würde und das
fordert mich heraus.
Ich folge ihm gerne

und freue mich darauf,
ihm zu begegnen.

Ich finde es
faszinierend wie

Jesus in der
heutigen Zeit das
Herz von Menschen
berührt und ihr

Leben
verändert.

 

           
Ich bin Karin Spitzer,
wohne in 74834 Neckar-
burken. Bin 58 Jahre,
verheiratet, habe 3
Kinder, 6 Enkelkinder.
Ich liebe Bücher und die
Natur. Bin kontemplativ
und der Selbstreflexion
auf der Spur. Persönliche
Weiterentwicklung im
Blick auf das Wort Gottes
ist mir sehr wichtig. 

Glaube bedeutet für mich
Freiheit, voran kommen,
lernen, sich entwickeln,
dazulernen, leiden, Gott
besser kennen lernen, den
Fragen nach meiner Berufung
nachgehen.

...die Art wie er mit
Frauen umgegangen

ist!

Ich bin Sonja Oesterle, aus
Bötzingen am Kaiserstuhl,
54 Jahre, leidenschaftliche
Farb- und Stilberaterin,
nähbegeistert,Lobpreiserin
und bete gerne für und mit
Frauen. Genieße es an der
frischen Luft zu sein und
die Sonne mit ihrer Wärme
zu spüren. Mit meinem Mann
Michael habe ich 2 er-
wachsene Töchter. Beruflich
arbeite ich halbtags als
Sachbearbeiterin am
Landgericht Freiburg.

Ich bin Tabea Sieveking
und wohne in Steinen.
Mein Alltag besteht
darin, Beziehungen zu
leben, zu meinem Mann,
meinen Kindern, Freunden
und Bekannten. Mein
Wunsch ist es, Gottes
Reich zu bauen, egal, in
welcher Situation ich
bin. Da mein Mann Jugend-
pastor ist und ich
Gemeindepädagogik
studiert habe, ist
Gemeindebau unser
gemeinsames Anliegen.

Ich bin Conny Schmalzhaf
habe drei erwachsene Kinder
bin 47 und lebe mit meinem
Mann auf einem Bauernhof
mit Hühnern in der Nähe von
Möckmühl. Ich bin Kranken-
schwester, arbeite zur Zeit
im Kindergarten.
Wildkräuter sind meine
Leidenschaft, deshalb habe
ich vor ein paar Jahren
eine Qualifikation zur
Kräuterpädagogin gemacht. 
Ich genieße es Menschen
einzuladen und mit Ihnen
das Leben zu teilen.



Ich heiße Beatrix
Dummler, bin verheiratet
und lebe in Karlsbad.
Ich habe 5 erwachsene
Kinder und 7 Enkel-
kinder. Neben meiner
Arbeit in der Ambulanten
Krankenpflege, bin ich
in der Kinder- und
Frauenarbeit in unserer
Gemeinde tätig.

Er ist der Anker in
meinem Leben, er gibt

mir Halt in den
Stürmen meines

Lebens und ist der
Leuchtturm, der mir

den Weg weist.

Jesu Tod am Kreuz
macht mir den Weg frei
zu Gott, eine Gnade die

mich immer wieder
überwältigt. 

Ich bin Maria Becker,
wohne in Liedolsheim bin
55 Jahre,Ehefrau,Mutter
von drei Kindern und
Oma,Krankenschwester und
LebeLeichter-Coach.Mein
Herz schlägt für Jesus und
meine Familie.Ich fühle
mich wohl in Gemeinschaft.
Ich möchte Frauen in den
Herausforderungen des
Lebens ermutigen auf Jesus
zu schauen. Ich höre gerne
zu, denn gemeinsam trägt
sich alles leichter!

Mein Glaube und Jesus sind
das wichtigste in meinem

Leben. Sie sind meine                                                                         
Lebensquelle, mein

Fundament, meine Freude,                                                                                
mein Halt, mein Lebenssinn

und mein Ziel.

….dass er immer einen Weg
hat. 
Dass er jede
Herzenssprache spricht
und versteht. Dass er uns
sein Wort gegeben hat 
 und wir Wegweisung und
Licht durch ihn haben und
sind.                                                                      

Ich heiße Marina Dittus,
bin seit zehn Jahren
verheiratet, wir haben 4
Kinder (9,7,5,1) un lebe
in Wössingen. Bin
Vollzeit-Hausfrau und
Mama. Wenn unser kleinstes
Kind alt genug ist werde
ich wieder als Lehrerin an
einer christlichen Schule
unterrichten. Wir wohnen
in Wössingen und genießen
es gemeinsam als Familie
viele Tiere zu halten und
im Garten Gemüse anzu-
pflanzen. Ich selbst liebe
Kreativität und Farben und
gestalte gerne die
unterschiedlichsten Dinge. 

Mein Glaube an Jesus Christus und
die Bibel sind das Fundament meines
Lebens aus Gnade, der feste Anker,
der mich sicher in den Stürmen des

Alltags hält und die tiefe
Hoffnung und Gewissheit auf eine
himmlische Zukunft, die mir jeden
Tag neu Kraft, Motivation und
den richtigen Blick für meine

Aufgaben schenkt.

An Jesus begeistert mich, dass ich
ihn ganz real in meinem Alltag
erleben darf, dass er mich kennt
und mich trotzdem lieb hat. Er
ist geduldig, liebevoll, hört mir
zu, wenn ich mit ihm rede und
trotzdem ist er heilig, erhaben,
mächtig. Er vereinigt so viele
Eigenschaften in sich, dass ich

immer wieder ins Staunen über ihn
komme. Er fordert mich heraus

von ihm zu lernen und geht dabei
geduldig mit mir Schritt für

Schritt und wenn es mal nicht
klappt, dann fängt er wieder mit

mir von vorne an.

dass er das Herz
anschaut

Für mich bedeutet
Glaube IN Jesus zu
bleiben. Damit habe ich
alles was ich brauche.

Ich bin Dorothea Grau,
37 Jahre, Ehefrau und
Mutter von 4 Jungs
(10,8,5,1 Jahre).Ich
liebe die Abwechslung
und buntes Leben, Ge-
meinschaft, Abenteuer
und raus gehen in die
Natur. Ich bin Kranken-
schwester, LebeLeichter
Coach und Mentorin für
junge Frauen.



Du möchtest mit einer Mentorin
Kontakt aufnehmen, dann melde
dich unter folgender E-Mailadresse
bei uns :

 frauenarbeit@ab-verband.org

Ich bin Barbara Klein und
wohne mit meinem Mann in
Grötzingen bei Karlsruhe.
Wir haben 3 erwachsene
Kinder und 2 Enkel. Nach
vielen Jahren Arbeit mit
Kindern in unserer Gemeinde
bin ich inzwischen in der
Frauenarbeit im AB-Verband
aktiv. Beruflich begleite
ich seit einigen Jahren
Senioren. Ich mache gerne
Spaziergänge und
Wanderungen, lese viel und
genieße meine Enkel.

Zu begreifen, wer Jesus ist,
was er mit meinem Leben zu
tun hat, was er für mich

getan hat: Das war wie nach
Hause kommen, Heimat finden,

endlich richtig irgendwo
dazugehören.

 
 

Er nimmt die Scherben unseres
Lebens liebevoll in seine Hände,

heilt das Verwundete und
kreiert etwas ganz Neues,

Kostbares. 


